



“Sin dinero no baila el PRIAN”: Morena delató excesos del INE, PRI y PAN ante la Reforma Electoral



Julieta Ramírez, diputada federal por Morena, señaló los excesos cometidos por el PRI y el PAN al amparo del **Instituto Nacional Electoral INE** durante las campañas presidenciales de 2006 y 2012, donde ganó **Felipe Calderón**, del **Partido Acción Nacional (PAN)**, y **Enrique Peña Nieto**, del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**.

Durante la discusión parlamentaria de la **Reforma Electoral de AMLO**, celebrada el martes 6 de diciembre, la abanderada de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** señaló que a los militantes de la oposición no les preocupa el estado de la democracia, sino la pérdida de sus privilegios en la antesala de una reforma que buscaba ahorros de casi 15 mil millones de pesos al erario.

La representante de Mexicali, Baja California, dijo desde la tribuna que los militantes del **PRI, PAN, PRD y MC** “no conciben hacer política sin dinero”, esto porque la iniciativa constitucional planteaba recortes presupuestales al financiamiento público de los partidos políticos.

Asimismo, planteó los excesos en los que incurrió la ahora oposición cuando estaba en el poder, ya que, desde que el actual presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** anunció buscaría la jefatura del ejecutivo federal, **tanto el PRI como el PAN articularon sus recursos para ganar las elecciones.**